

Antrag öffentlich	Datum 18.09.2008	Nummer A0181/08
Absender FDP-Ratsfraktion		
Adressat Vorsitzender des Stadtrates Herrn Ansorge		
Gremium	Sitzungstermin	
Stadtrat	02.10.2008	

Kurztitel Diplomatische und konsularische Repräsentanten zu einer herausragenden Veranstaltung in Magdeburg einladen

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, im Jahr 2009 die für Sachsen-Anhalt zuständigen, diplomatischen und konsularische Repräsentanten zu einer herausragenden Veranstaltung in die Landeshauptstadt Magdeburg einzuladen. Besonderes Augenmerk liegt dabei auf den Vertretern derjenigen Länder, in denen die Partnerstädte Magdeburgs liegen. Am Rande der Veranstaltung sollte den Diplomaten ein Programm geboten werden, dass sie mit den hervorragenden wirtschaftlichen, geschichtlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Bedingungen unserer Stadt vertraut macht.

Begründung

Diplomatische und konsularische Repräsentanten können gute Multiplikatoren für zahlreiche Anliegen der Landeshauptstadt auf der nationalen und internationalen Bühne sein. Diese Zielgruppe sollte daher in regelmäßigen Abständen und gezielt in die Landeshauptstadt eingeladen werden, um in ihren Heimatländern über die Vorzüge Magdeburgs zu berichten. Eine solche Gelegenheit bietet sich beispielsweise bei der Verleihung des Kaiser-Otto-Preises im Mai 2009 oder zur Eröffnung der Ausstellung "Aufbruch in die Gotik" Ende August 2009 bzw. anlässlich einer Sonderführung im Zeitraum bis zum 6.12.2009.

Bei Vorliegen weitergehender Erfahrungen könnte der Personenkreis um andere, internationale Persönlichkeiten erweitert werden.

Carsten Klein
Stadtrat